

Sämtliche Gewinne aus dem Konzert kommen den sozialen Projekten des Musischen Gymnasiums zugute:

Unsere Partnerschule in Jharkot/Nepal Shree Jharkot Traditional Medical Center and School

In Jharkot, einem auf 3550m Höhe im Himalayadistrikt Mustang gelegenen Dorf, existiert seit den späten Neunzigern im Gebäudekomplex des buddhistischen Klosters die „Shree Jharkot Traditional Tibetan Medical Center School“, seit 2006 zu einem großen Teil von engagierten SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen des musischen Gymnasiums finanziert. Die Schule für Kinder besonders bedürftiger Familien aus den Dörfern der näheren und weiteren Umgebung ist als Internat geführt und gewährt Unterricht, Unterkunft und Verpflegung kostenlos.

Die Kinder – zur Zeit sind es 21 Buben und Mädchen zwischen 6 und 15 Jahren – erhalten eine qualitätsvolle Grundausbildung, die den Übertritt in weiterführende Schulen ermöglicht. Das ist für Kinder aus der Region alles andere als eine Selbstverständlichkeit. Besonderen Wert legt die Schule auch auf die Pflege der regionalen (tibetischen) Sprache und Traditionen. Eine Hinführung zur Pflanzenheilkunde mit dem Fernziel einer Universitätsausbildung zum Amchi (Arzt für traditionelle tibetische Medizin) für begabte Kinder ist Teil des Unterrichtsprogramms.

Lehrkräfte, Absolventen und Absolventinnen aus dem Musischen Gymnasium arbeiten regelmäßig vor Ort mit und betreuen das Projekt nicht nur finanziell, sondern auch inhaltlich.

Informationen zum Nepalprojekt: www.musgym.salzburg.at/jharkot

Straßenkinderprojekt in Cusco/Peru Wayna Warma

Seit kurzem unterstützt das Musische Gymnasium auch das Straßenkinderprojekt Wayna Warma.

Wayna Warma bedeutet in Quechua, der Sprache der peruanischen Indigenas, *Kinder und Jugendliche*. Um Kinder und Jugendliche, die auf und von der Straße leben müssen, kümmert sich das im Aufbau begriffene Projekt Wayna Warma. Zur Zeit werden 17 Kinder und Jugendliche abwechselnd vormittags und nachmittags in einem kleinen Raum im Stadtteil Belen betreut, bekommen zu essen, Hilfe beim Lernen und Lesen, Material zum Spielen und Basteln. Vor allem aber sind hier Menschen, die zuhören, helfen, vermitteln, oder auch einfach in den Arm nehmen.

Ein weiterer Arbeitsschwerpunkt von Wayna Warma ist die Begleitung der Eltern, oftmals der Mütter, in schwierigen Familiensituationen, und die Vermittlung im Kontakt mit Schulen und Behörden.

Kontakt zum Verein Wayna Warma Austria: ww.austria@gmx.at



Kontakt:

Musikalische Leitung:

Markus Obereder | 0660 215 22 32 | markus.obereder@sbg.at

Organisationsteam:

Edith Brandstätter | Christina Klaffinger | Wolfgang Pichlmüller
0662 66 04 55 | nepalprojekt@gmail.com

Musisches Gymnasium Salzburg | Haunspergstraße 77
0662 45 49 70